

Sinar Emas di GOR Jatidiri, Atlet PORBIN Borong Medali di KRAPSI 2024

Updates. - PUBLIKJATENG.COM

Oct 1, 2024 - 07:22



SEMARANG – Kejuaraan Renang Antar Perkumpulan Seluruh Indonesia (KRAPSI) 2024 kembali digelar dengan meriah di GOR Jatidiri, Semarang, dari tanggal 27 hingga 29 September. Acara yang berskala nasional ini berhasil menarik perhatian sekitar 1.600 atlet yang mewakili 158 perkumpulan renang dari 21 provinsi, menjadikan kompetisi ini sebagai salah satu ajang prestisius bagi para perenang dari berbagai klub, kelas, dan usia.



Di antara peserta, tujuh atlet berbakat dari Rajawali Swimming Club (RSC) di bawah naungan Persatuan Olahraga Badan Intelijen Negara (PORBIN) turut ambil bagian. Dalam kompetisi yang ketat ini, para atlet PORBIN berhasil menunjukkan performa gemilang, bersaing dengan atlet-atlet papan atas dari SEA Games dan PON, dan membawa pulang total 17 medali, terdiri dari 5 medali emas, 6 perak, dan 6 perunggu.

Prestasi pertama medali emas diraih oleh Putu Dea Ayu Laksmi, yang mencatatkan waktu 02.49.88 detik di nomor 200 meter gaya punggung. Selain itu, ia juga meraih 4 medali perak di nomor 200 meter gaya ganti, 400 meter gaya ganti (dengan catatan rekor pribadi), 400 meter gaya bebas, dan 200 meter gaya kupu, serta 1 medali perunggu di nomor 800 meter gaya bebas.

Atlet Satria Wibowo menambah koleksi medali emas bagi PORBIN dengan meraih 2 medali emas di nomor 100 meter gaya punggung dan 200 meter gaya dada, berhasil memecahkan best time-nya dari kejuaraan nasional sebelumnya. Sementara itu, Febri Pramudya Iriawan juga menyumbangkan 1 medali emas di nomor 100 meter gaya kupu dan 1 medali perak di nomor 200 meter gaya kupu. Nurmala Sari Rangkuti mencatatkan prestasi yang membanggakan dengan 1 medali emas di nomor 50 meter gaya punggung dan 2 medali perunggu di nomor 100 meter gaya bebas serta 50 meter gaya kupu.

Atlet Gabriella Amanda Patrecia meraih 1 medali perak di nomor 100 meter gaya dada dan 1 medali perunggu di nomor 50 meter gaya dada, sedangkan Dhimas Aji Putra meraih 1 medali perunggu di nomor 100 meter gaya kupu.

Usai peraihan medali, para atlet PORBIN bersama Mayjen TNI Teddy Surachmat, Ketua Cabor Renang PORBIN, menyampaikan rasa syukur yang mendalam kepada Tuhan Yang Maha Esa, orang tua, pelatih, serta semua pihak yang selalu mendukung mereka.

“Kami mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada Kepala BIN Jenderal Polisi (P) Prof. Dr. Budi Gunawan, S.H., M.Si, Ph.D, serta semua pihak

yang selalu mendukung dan memberikan semangat untuk meraih prestasi hingga tingkat dunia,” tegas para atlet bersama.

Dengan pencapaian ini, PORBIN menunjukkan komitmennya untuk terus melahirkan perenang-perenang berprestasi di kancah nasional maupun internasional. (Jiwa)